
Protokoll  
 
Mitgliederversammlung des Fördervereins „Freunde der Zille-Schule“e.V. 
 
 
Ort:  Zille-Grundschule/Konferenzraum 
 
Zeit:  23.04.2015  ;  18.00 Uhr 
 
Tagesordnung 
 

1. Begrüßung durch die Vereinsvorsitzende 
2. Feststellen der Anwesenheit  
3. Berichte 

     3.1.Rechenschaftsbericht 
     3.2.Finanzbericht             

4. Entlastung des Vorstandes 
5. Auswertung des Fragebogens 
6. Schwerpunkte der weiteren Arbeit 
7. Geplante Aktivitäten/Höhepunkte bis zum Schuljahresende 
8. Sonstiges 

 
 

TOP 3.1.: 
 
Frau Musolf verliest den Rechenschaftsbericht. 
 
TOP3.2.: 
 
Herr Uhlitzsch trägt den Finanzbericht vor.  

 
TOP 4.: 
 
In Folge des Vortrags des Rechenschaftsberichtes, des Vortrags des 
Finanzberichtes und der Bestätigung der Ordnungsmäßigkeit der Buchführung erfolgt 
die Entlastung des gesamten Vorstandes des Schulfördervereins. Die Entlastung 
erfolgt einstimmig durch das Handzeichen aller Anwesenden (21 Mitglieder). 
 
TOP 5.: 
 
Auswertung des Fragebogens erfolgt durch Frau Grünewald 
 

 Fragen und Anmerkungen: 
 
- es wurden nur die Elternmitglieder befragt, wünschenswert wäre auch  
eine Befragung der Kollegenmitglieder 
- diese Befragung erfordert einen modifizierten Fragebogen und findet 
deshalb nicht in naher Zukunft statt 
 
 
 



TOP 6.: 
 
Frau Boltz stellt die Schwerpunkte der weiteren Arbeit des Vereins vor. 
 
 

 Fragen und Anmerkungen: 
 

- Welches Projekt könnte im nächsten Schuljahr bei der Kinder- 
und Jugendjury beworben werden, um Mittel zu beantragen? 

          (Beratungen dazu in den Vorstandssitzungen) 
 

- Informationen zum neuen Projekt „Offenes Klassenzimmer“ durch 
Herrn Uhlitzsch 

 
- Wettbewerb zum Thema “Offenes Klassenzimmer“ unter den 

Schülern: Wie stellst du dir dein offenes Klassenzimmer vor? Wie 
sollte es aussehen?  Aufgabe für die Schülersprecher/ 
Ideensammlung 
 

 
TOP 7.: 
 
Frau Grünewald stellt die geplanten Aktivitäten/Höhepunkte bis zum   
Schuljahresende vor. 
 
TOP 8.: 
 

- Absprachen zum Bau eines 2. Zaunes zwischen Herrn Schwarz und dem 
Vereinsvorstand erfolgen zeitnah 

- Lob für die umfangreiche Vorbereitung der Mitgliederversammlung von den 
anwesenden Vereinsmitgliedern, die Powerpoint-Präsentation zum 
zurückliegenden Berichtszeitraum ist sehr gut angekommen 

- Am „Tag der offenen Tür“ könnte man diese Powerpoint-Präsentation zeigen 
- Vereinsarbeit sollte in der Öffentlichkeit des Schulalltags stärker visuell 

herausgearbeitet werden. Es sollte noch deutlicher werden, was der 
Förderverein konkret unterstützt hat. 

- Familien/Eltern ganz direkt zu Projekten ansprechen (auf Festen/zu 
Höhepunkten in der Schule) 

- Zur Beantwortung von Fragen sollten zu allen Aktivitäten/Höhepunkten 
Ansprechpartner des Fördervereins vor Ort sein; dafür Mitarbeit vieler 
Vereinsmitglieder gefragt 
 

 
 
Protokollantin: K.Boltz 


